

Vía nuevo Aeropuerto la más moderna de C.A.

Treinta y ocho kilómetros será la longitud total de la autopista Aeropuerto Cuscatlán-San Salvador. Esta ha sido diseñada para alta velocidad y de acceso restringido, con control de peaje, según informaron autoridades de Caminos.

La obra ha sido proyectada para entregarla el treinta de marzo del año entrante paralelamente a la nueva terminal aérea, cuyos trabajos se encuentran bastante avanzados. Toda la autopista desde el Aeropuerto Cuscatlán hasta la entrada a San Salvador, en la intersección con la carretera a "Los Pla-

nes de Renderos", ha sido diseñada una moderna carretera de peaje.

El proyecto que se realiza en tres fases, está a cargo de distintas empresas constructoras divididas así: Tramo uno, Carretera CA-2, Aeropuerto Cuscatlán; Tramo dos, Santo Tomás-Comalapa y Tramo tres Boulevard Venezuela-Santo Tomás. Las tres obras se encuentran avanzadas de acuerdo al plano estipulado, informó el MOP.

Caseta de peaje

A la salida de Santo Tomás, cerca del des.

Pasa a la página 24

Programa de alfabetización en mercados realiza Alcaldía

Un programa de alfabetización entre las miles de comerciantes de los mercados de San Salvador, realiza la alcaldía municipal con la cooperación de varias entidades de servicio social. Hace poco, según se dijo, la Asociación de Muchachas Guías de El Salvador, Asociación Benéfica ALFALIT y la Fundación de Desarrollo Social, se entrevistaron con el alcalde, ingeniero Hugo Guerra y Guerra y colaboradores suyos, para evaluar los exitosos resultados del programa

denominado "Educación Funcional Mercados San Salvador", iniciado el 15 de agosto de 1977. Pasa a la página 24

Reorganizarán sistema de vigilancia en Universidad

La reorganización del sistema de vigilancia de la Universidad de El Salvador, llevará a cabo el Consejo de Administración Provisional, a fin de garantizar la seguridad de los estudiantes y autonomía de esa institución. Informaron fuentes oficiales de la Universidad, que depositan el fundamento principal de esta reforma, en los estudiantes, padres de familia y empleados administrativos, quienes serán los responsables de devolver y mantener la armonía y disciplina necesarias para la buena marcha de las actividades académicas. Asimismo, agregaron que se designará personal de servicio idóneo para la buena marcha de las ac-

tividades académicas. Pasa a la página 10



—Foto de LA PRENSA, por Galán h. SOLUCIONADO. El problema fitosanitario de Costa Rica con el ingreso de mercadería por "Peñas Blancas", se ha solucionado satisfactoriamente. Informan los doctores Carlos Meyer Arévalo, sentado y Francisco Sequeiros.



ABANDONADOS. El Juzgado Primero Tutelar de Menores, da protección a estos niños que fueron encontrados deambulando por las calles de San Salvador. Están protegidos temporalmente. Píden a los padres de los menores que los recojan. Con los niños, la orientadora Lilian Consuelo Martínez.

Plan de vigilancia en mercados mantendrá Policía Municipal

Una intensa y estricta vigilancia para crear las condiciones de bienestar y seguridad con que necesitan desenvolverse los pequeños y medianos comerciantes de los mercados de San Salvador, desarrollará la Policía Municipal y otros cuerpos de seguridad pública en esos centros. Fuentes de la alcaldía manifestaron que a pesar de los pocos elementos que prestan sus servicios en la Policía Municipal y gracias a la cooperación que otras instituciones de seguridad están prestando, la delincuencia ha disminuido considerablemente de acuerdo con los reportes últimos

mente proporcionados por la dirección de aquel cuerpo. Se dijo que para hacer frente a la delincuencia organizada e independiente, las autoridades es-

Pasa a la página 24

Diversas instituciones han cooperado en la zonificación

Diversas instituciones privadas y públicas han participado en la elaboración del Plan de Zonificación de San Salvador, que próximamente se pondrá en marcha, luego de su publicación en el Diario Oficial. Según se informa, en el aludido proyecto participan las siguientes instituciones: Alcaldía Municipal de San Salvador, Instituto Geográfico Nacional, Administración Nacional de Telecomunicaciones, Departamento de Tránsito, Dirección de Transporte, Dirección General de Correos, Administración Nacional de Acueductos y Alcantarillados y el Instituto Salvadoreño de Turismo (ISTU). Asimismo ha participado activamente la iniciativa privada, a través de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador.

Pasa a la página 26

Inscripciones y ponencias para Congreso de Economistas

Noventa y ocho participantes y trece ponencias se han inscrito hasta el momento para intervenir en el III Congreso de Profesionales en Ciencias Económicas que tendrá efecto del 16 al 20 del presente mes en San Salvador. El tema general de las sesiones de trabajo será: "Alternativas para la solución de problemas económicos en El Salvador", y bajo ese lema ha recibido el comité organizador las ponencias que se detallan a continuación:

I.—Planificación y Desarrollo Económico (Unificación de cuentas nacionales de Centro América como base de mejoramiento del diagnóstico y planificación del proceso integracionista). II.—La infraestructura como elemento de consumo y su relación con los elementos productivos de la economía nacional. Consideraciones sobre la vivienda como factor económico. III.—Estructura industrial actual y una política para el desarrollo industrial. IV.—Política

Pasa a la página 24



REPRESENTANTE. Con el objeto de ultimar arreglos para la presentación en el país del cantante español Juan Bau, llegó vía TACA el representante artístico señor José Luis Vila Manger. A la izquierda, Antonio Linares, del ISTU.

—Foto de LA PRENSA, por Payán



—Foto de LA PRENSA, por Galán h. A JAPON. Para participar en el Seminario de Adiestramiento Vocacional, ha sido becado al Japón el Ing. Juan Ismael Tobias, director del Instituto Tecnológico de San Salvador.

Seminario taller realiza Educación

Para actualizar y unificar criterios de planificación de los diferentes subprogramas, la Dirección de Juventud del Ministerio

Pasa a la página 9